

桃陵中だより

京都市立桃陵中学校 校長 浅井 晃
2月号 令和3年1月29日

学校教育目標

『自ら学ぶ 豊かな心をもつ

社会に貢献する 生徒を育む』

始業式から1ヶ月

3学期の始業式で、「夢や目標」の話をしました。

“自分の夢を描いていた人”が、自分の夢を実現させています。実現させるには、＜努力＞と＜努力する時間＞が必要です。中学生のみなさんにとっては“今、夢を描くこと”が大切です。

夢の中身については、自分がこれから「何かをすること」「何かになること」の2通りです。今の自分にしっかりと向き合って“自分の夢”をはっきりさせていきましょう。

次に“これからの目標の達成”には、

- ① 目標の一番適切な難易度（難しさ）
 - ②達成までの期限を決める
 - ③ 実現していくスモールステップを具体的に考え実行すること
- この3つがポイントです。（概略）

3学期が始まって1ヶ月になります。総合的な学習の時間、道徳、学活、部活動、学校以外の活動など様々な機会で考えたと思いますが、上のポイントを確認して、しっかりと押さえて、ぜひ、今年を「夢や目標」を実現させる1年にしましょう。

3年定期テストそして受験シーズン到来

1月7日（木）から緊急事態宣言が出されていますが、新型コロナ感染防止対策を徹底して学校生活を送っています。1月20日（水）から三日間の日程で、3年生は、第4回定期テストを実施しました。朝、校門に立ってあいさつをしていると、テスト対策のメモやノートを見て、最後の追い込みをかけながら、登校している3年生をたくさん見かけました。このテストに対する意気込みをとても感じました。最後の定期テスト、大変お疲れ様でした。



現在、新型コロナウイルス感染の危険性は、まだ大きく、とても心配な状況です。あと二週間足らずで多くの生徒が受験する私学入試が始まります。（一部の学校ではすでに始まっています。）そして、公立前期選抜、私学入試1.5次、公立中期選抜・・・と続いていきます。まず、感染して陽性にならないように最大限努力しましょう。身近な人が陽性者になっても、濃厚接触者にならないように最大限努力しましょう。しかし、万が一感染した場合は、しっかりと状況判断して“今できること”を最大限努力しましょう。

地域とのつながりの中で

2月4日(木)に、第3回学校運営協議会を、参加人数を限定して開催の予定でしたが、書面提案に変更しました。書面提案ではありますが、学校の様子や学校評価アンケート結果をお伝えし、理事のみなさまより意見をいただくこととしています。

また、PTA活動については、PTA役員会や運営委員会なども、開催を自粛していますが、必要な連絡事項は学校のホームページなどを活用し、情報を発信していきます。

※裏面には「桃陵中学校 2月行事予定」を載せています。

※緊急事態宣言が延長されたときは、()の行事を中止する可能性があります。